



Die *IBSF-Snookerweltmeisterschaften 2017*, die unlängst von Malta nach Katar verlegt wurden, finden vom 17. bis 27. November in der Hauptstadt Doha statt. ÖSBV-Präsident und Sportdirektor **Christian Fock** hat Donnerstag (7. 9.) die Nominierungen für Team Austria bekannt gegeben, und mit **Bernhard Müllner** ist auch diesmal ein *15-Reds* -Mitglied dabei!

Folgende Spieler wurden für Team Austria nominiert:

*Men:*

- **Florian Nüßle**
- **Andreas Ploner**
- **Markus Pfistermüller**

*Masters:*

- **Christian Hochmayer**
- **Bernhard Müllner**

Die *15 Reds* wünschen Bernie und Team Austria bereits jetzt viel Erfolg!